

🐻 6月の園長だより 🐸☂️

令和3年6月25日
石岡善隣幼稚園
園長 今泉 早苗

青空が恋しい今日この頃ですが…☁️

梅雨間の陽光のまぶしさに 夏の到来を感じます 🌈☀️



👨‍👩‍👧‍👦 全園児で国府公園へ👨‍👩‍👧‍👦



🎋 七夕の竹はこれに決めました👍

🏠 6月8日(火)快晴☀️ 心地よい風の吹く中 全園児で国府公園に行ってきました。交通ルールを守りながら 先生たちに見守られ 一列に並んで公園まで歩いていきました。噴水の周りで水滴が落ちてくるのを面白そうに手をかざし続ける子 遊具で楽しく遊ぶ子 昆虫を見つけて観察する子 四葉のクローバーをさがす子 シロツメクサを摘んで花冠をつかってほしいとせがむ子… 先生たちは一緒に遊びながらも 水分を取るように促したり 危険がないように声をかけたりと どんなときも常に目配り気配りをしていました👩‍🦰

35年ほど前、私は石岡市国府に住んでいて 夕方になると幼いわが子二人を連れて毎日のように この公園で遊びました。その頃は小さかった木々も まるでトトロが住んでいそうな大きな木になって 初夏を思わせる太陽の日差しを遮ってくれています🌲☀️ 懐かしさと時の流れを感じながら 孫のようなかわいい園児たちと自然に触れてたくさん遊び 一緒に給食を食べて帰園しました。

👨‍👩‍👧‍👦 善隣幼稚園の先生たちは 保育が終わって職員室に入ってくると同時に コドモンのお手紙や写真配信スタートです。同時に今日の子供たちを観ている おもしろかったことや気づいたことを 担任の先生に楽しく伝え 和やかに語り合っています。困りごとの相談をしていることもあります。行事の相談のときはとても真剣です。その後は明日の準備をして 先生の一日が終わります。常に子どもたちの好奇心や向上心を引き出すために切磋琢磨している様子が伺えます。

🏠 今年度の『2号認定』が定員に達したことをお知らせします。これから少しずつ働きたい…と考えているお母さんには『新2号認定』という保育の必要性の認定を受けることで 預かり保育の利用料が補助される制度があります。詳しくは園にお尋ねください。